

Mahasiswa KKN K131 Unimal Buat Peta Gampong dan Gapura di Kuta Makmur



Pembuatan peta desa oleh Kelompok 131 KKN-PPM Unimal di Gampong Meunasah Kulam, Kecamatan Kuta Makmur, Aceh Utara yang diserahkan kepada pihak desa pada Senin (13/11/2023). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon – Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata-Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) yang tergabung dalam Kelompok 131 melakukan pemasangan gapura dan peta gampong di Gampong Meunasah Kulam, Kecamatan Kuta Makmur, Kabupaten Aceh Utara, Senin (13/11/2023).

Dalam rilis yang dikirimkan kepada *Unimalnews*, Ketua kelompok 131, Syahrul Hidayat menjelaskan pembuatan gapura bertujuan untuk menjadi penunjuk batas antar kampung sekaligus berfungsi sebagai gerbang penanda bahwa seseorang telah berada di Gampong Meunasah Kulam. Gapura sendiri dibuat menggunakan bahan dasar bambu yang lalu diberi cat.

Sementara itu, peta gampong dibuat sebagai penunjuk arah, letak objek yang ada di gampong, serta memuat informasi luas area Gampong Meunasah Kulam. Peta juga memuat informasi yang dapat diketahui melalui simbol yang ada.

“Secara tradisi, gapura merupakan wujud ungkapan selamat datang kepada tamu yang akan berkunjung ke Gampong Meunasah Kulam. Sementara itu, peta desa dibuat sebagai penunjuk arah, letak objek yang ada di desa, serta luas area Gampong Meunasah Kulam,” ujar Syahrul.

Selain untuk pemenuhan fungsional, gapura dan peta gampong, juga dapat menjadi salah satu bagian dalam memperindah tata Gampong Meunasah Kulam. Program kerja tersebut dilakukan selama dua hari dimulai dengan melaksanakan koordinasi dengan pihak gampong, survei perbatasan gampong serta mempersiapkan alat dan bahan.

Samsul selaku Ketua Pemuda Gampong Meunasah Kulam mengatakan bahwa sebelumnya Gampong Meunasah Kulam tidak pernah memiliki gapura, oleh karena itu ia mengapresiasi apa yang telah dilakukan oleh para mahasiswa KKN di desanya.

“Harapan kami, gapura dan peta gampong dapat berfungsi dan digunakan selayaknya, juga dapat mempermudah para pendatang ketika ingin mencari lokasi Gampong Meunasah Kulam” ungkapnya.

KKN-PPM Unimal Kelompok 131 dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Nura Usrina MT dan anggota kelompoknya terdiri dari beberapa mahasiswa dari berbagai program studi yang ada di Unimal. **[kur]**

Tanggal: 19 November 2023

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),